Avantages de la
viande durable...

NUTRITIVE,

SAINE ET SURE. ACCESSIBLE, ABORDABLE et conforme aux recommandations

alimentaires, lorsqu’elle elle consommée avec MODERATION
dans un régime alimentaire EQUILIBRE.

Y

Produite conformément a des NORMES

ENVIRONNEMENTALES destinées a .
REDUIRE nettement les REPERCUSSIONS ﬁ

Issue d’animaux ELEVES AVEC SOIN, en utilisant le tout/au long du cycle de vie, a REDUIRE

MOINS POSSIBLE d’ANTIBIOTIQUES et selon des les EMISSIONS de gaz a effet de serre

normes qui RESPECTENT les cinq libertés pour le ainsi que la pollution et la consommation

BIEN-ETRE ANIMAL. A d’EAU, a éviter la perte de biodiversité et a
U U . ELIMINER LE GASPILLAGE.

Produite au sein d’un systeme Produite par une entreprise qui REPOND OOO

alimentaire JUSTE, EFFICACE aux besoins de la société et qui G

et RESILIENT qui OPTIMISE adopte avec transparence une attitude

Iutilisation des TERRES et des RESPONSABLE sur les plans SOCIAL ‘ .

RESSOURCES NATURELLES. et ENVIRONNEMENTAL. I
e




	Sustainable meat...
	is NUTRITIOUS, Healthy and Safe.
	is ACCESSIBLE, AFFORDABLE and eaten in MODERATION, in BALANCE with other nutrients, consistent with nutritional guidelines.
	comes from animals that are RAISED WITH CARE, with MINIMAL use of ANTIBIOTICS, and to 
standards that RESPECT the Five Freedoms of ANIMAL WELFARE.
	is produced in adherence with 
ENVIRONMENTAL STANDARDS that 
measurably REDUCE IMPACTS across the life cycle, LIMITING greenhouse gas 
EMISSIONS and IMPACTS on WATER 
quality and quantity, avoiding loss of 
biodiversity and ELIMINATING WASTE.
	is produced through a RESILIENT, FAIR and EFFICIENT food system that makes OPTIMAL USE of LAND and NATURAL RESOURCES.
	is produced by a company that is 
RESPONSIVE to the needs of society and transparently demonstrates our ACCOUNTABILITY to SOCIAL and 
ENVIRONMENTAL RESPONSIBILITY.


